

Schöne Secondhand-Artikel zu fairen Preisen

Familien-Tag mit vielen Angeboten im Familien-Markt der Diakonie

Zum ersten Familien-Tag lädt der Familien-Markt am Samstag, 24. Juni 2023, von 10 bis 15 Uhr ein. Modische Kleidung, trendiges Porzellan, Haushaltsartikel, Möbel, Spielsachen, Sportartikel und vieles mehr gibt es im Secondhand-Kaufhaus der Diakonie Frankfurt und Offenbach an der Röntgenstraße 10 in Bergen-Enkheim. Das Kaufhaus ist an diesem Tag für alle geöffnet. Schnäppchenjäger finden ein vielfältiges Angebot! Gut erhaltene Spenden wie modische Sommerkleidung und Schuhe werden gerne entgegengenommen.

Zum Familien-Tag sind besondere Aktionen geplant, die Cafeteria ist geöffnet.

Der Familien-Markt liegt in Bergen-Enkheim, nahe bei der Haltestelle Hessencenter von U4 und U7.

Das Secondhand-Kaufhaus der Diakonie Frankfurt und Offenbach gibt gut erhaltene Dinge zu fairen Preisen weiter und fördert als Beschäftigungsbetrieb Menschen, die lange keine Arbeit mehr hatten.